
2.300,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Thies & Schmid Schwäbische
Waffenauktionen GmbH

Steingaustr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:
07021 - 48 40 50
Fax:
07021 - 48 40 52
E-Mail:
afthies@t-online.de
Webseite:
www.waffen-kessler-thies.de

ZBROJOVKA BRNO G33/40
8x57JS

Hersteller: ZBROJOVKA BRNO
Kaliber: 8x57JS
Zustand: neuwertig
Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Bis auf Verschluss nummerngleich. Sehr schönes, im Original erhaltenes Gewehr
Modell 33/40 ohne Fremdstempel und Nachkriegsbeschuss mit ca. 80% erhaltener
originaler Brünierung. Schraube zur Sicherung des Handschutzes am vorderen Teil
des Visierfußes fehlt.
Das Gehäuse weist nachstehende Beschriftung auf: Gehäuseoberseite WaA 63
darunter dot und darunter die Jahreszahl 42. Linke Gehäuseseite Seriennummer 72
darunter b und Beschuss Adler HK und in Folge G. 33/40.
Der Verschluss stellt ein originales G. 33/40 Modell dar, und weist an der
Kammerstängeloberseite am Ansatz den Beschuss Adler Hk, an der Unterseite die
WaA Abnahme stilisierter Adler über 63 und N 7 und an der hinteren Seite des
Kammerstängels die S.Nr. 3479 a, auf.
Der Lauf zeigt sich rauh und ungereinigt. Der Schichtholzschaft befindet sich in
gebrauchtem Zustand, wobei die Stempel bis auf die S.Nr. 72 b an der
Schaftunterseite weitgehend unleserlich sind.
Waffe in schönem Originalzustand ohne Fremdstempel mit Kornschutz. Putzstock
fehlt. 
Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de
 
You can find our current auction catalogue and additional offers on the website
www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Matching numbers except for bolt. Very nice, originally preserved rifle model 33/40
without foreign stamps and post-war proof with approx. 80% original finish. Screw
for securing the hand guard on the front part of the sight base missing.
The case has the following inscription: Top of receiver WaA 63 below dot and below
the year 42. Left side of receiver serial number 72 below b and proof mark Adler HK
and subsequently G. 33/40.
The bolt is an original G. 33/40 model and shows the proof mark eagle Hk on the top
of the bolt handle at the base, the WaA acceptance mark stylised eagle above 63
and N 7 on the underside and the serial no. 3479 a on the rear side of the bolt
handle.
The barrel is rough and uncleaned. The laminated wood stock is in used condition,
with the stamps largely illegible except for S.Nr. 72 b on the underside of the stock.
Weapon in beautiful original condition without foreign stamps with front sight guard.
Cleaning rod missing.
More offers and our current auction catalogue can be found on the website
www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:
 

Produktsicherheitsinformationen:
Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und
Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.
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